

28/02 Joël Mazet nouveau président de la SCIC énergies renouvelables

vendredi 28 février 2014, par [lpe](#)

La Société Coopérative d'Intérêt Collectif Poitou-Charentes Energies Renouvelables a été créée en avril 2008 avec pour vocation le développement du solaire photovoltaïque sous un mode original et coopératif. Après un premier bilan qui a permis la production pour ces cinq premières années d'existence de plus de 2 000 000 kWh (environ équivalent à la consommation électrique annuelle de 800 personnes - hors chauffage), une nouvelle équipe dirigeante prend la suite sur des bases solides, avec l'appui d'un modèle coopératif dont la pertinence est aujourd'hui avérée.

James Renaud, Président bénévole de la SCIC PCER depuis sa création, a récemment indiqué qu'il était favorable à une transition. Il quitte ses fonctions avec un bilan très positif : de nombreuses références en photovoltaïque et le lancement d'une diversification vers d'autres formes d'énergies renouvelables (mini-hydraulique, méthanisation).

Joël Mazet, actuel Délégué Régional d'EDF en Poitou-Charentes, déjà présent depuis l'origine de la création de la SCIC PCER en 2008, lui succède à la Présidence du Conseil d'Administration de la SCIC PCER, toujours bénévolement.

Parallèlement, Colette Saunier, qui dirigeait la SCIC PCER, passe le relais de la Direction Générale à Marc Ballandras, qui occupait le poste de Directeur du Développement de Projets jusqu'à présent.

Les autres salariés de la SCIC assurent la continuité de l'activité : Guillaume Girard, Directeur Technique et Aurélien Béguier, Ingénieur Projets.